

dans le royaume des cieux pendant mille ans.

Que font-ils pendant cette période ?

« Ne savez-vous pas que les SAINTS [les sauvés] JUGERONT LE MONDE ? [...] Ne savez-vous pas que nous JUGERONS LES ANGES ? »

— 1 Corinthiens 6.2,3

« JE VIS DES TRÔNES. À CEUX QUI S'Y ASSIRENT FUT DONNÉ LE POUVOIR DE JUGER. Et je vis les âmes de ceux qui étaient morts sous la hache à cause du témoignage de Jésus et à cause de la parole de Dieu. [...] ILS REVIN- RENT À LA VIE, ET ILS RÉGNÈRENT AVEC CHRIST, PENDANT MILLE ANS. » — Apocalypse 20.4

Pendant les mille ans, les justes examinent le cas des réprouvés et des anges déchus, y compris de leur chef, Satan. C'est une expérience nécessaire pour les martyrs, les persécutés et tous les disciples qui sont restés fidèles à l'Évangile, car ils doivent pouvoir examiner, comprendre et approuver les sentences divines.

Dieu veut que les rachetés aient l'occasion d'évaluer ses interventions à l'égard des réprouvés. Certaines questions nous viendront peut-être à l'esprit. Par exemple : « Pourquoi mon voisin n'est-il pas ici ? Il était tellement gentil. » Ou : « Pourquoi ma tante ne fait-elle pas partie des élus ? » Cette étape du jugement répondra à toutes nos questions. Lorsque nous examinerons les dossiers célestes et jugerons les morts « selon leurs œuvres, d'après ce qui était écrit dans ces livres » (Apocalypse 20.12), nous saurons avec certitude que Dieu s'est montré juste et équitable dans toutes ses décisions.